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DECLARATION DE CONFORMITE / DECLARATION OF CONFORMITY

1.* Identification / Identification : Dixit Disney
* %

LIBDIXDISO1FR

2. Nom et adresse du fabricant ou de son mandataire
Name and address of the manufacturer or his authorised representative :

Libellud - Asmodee Group

23 rue Alsace-Lorraine

86000 Poitiers - France

3. La présente déclaration de conformité est établie sous la seule responsabilité du fabricant / Libellud - Asmodee Group
This declaration of conformity is issued under the sole responsibility of the manufacturer :

4. Objet de la déclaration / Object of the declaration : **

5. L'objet de la déclaration visé au point 4 est conforme a la législation communautaire d'harmonisation applicable /
The object of the declaration described in point 4 is in conformity with the relevant Community harmonisation legislation :

Réglementation / Regulation

Directive 2009/48/CE du Parlement européen et du Conseil du 18 juin 2009 relative a la sécurité des jouets
Directive 2009/48/EC of the european parliament and of the council of 18 June 2009 on the safety of toys

6. Références des normes harmonisées pertinentes appliquées ou des spécifications par rapport auxquelles la conformité est déclarée /
References to the relevant harmonised standards used, or references to the specifications in relation to which conformity is declared :

Normes / Standards

EN 71-1 (2014)+ A1 (2018)
EN 71-2 (2020)

EN 71-3 (2019) + A1 (2021)

7. Le cas échéant : I'organisme notifié ... (nom, numéro) ... a effectué ... (description de I'intervention) et a établi I'attestation /
Where applicable : the notified body ... (name, number)... performed ... (description of intervention)... and issued the certificate :

8. Informations complémentaires / Additional informations :

Réglementation / Regulation

Reglement n°1907/2006/CE - REACH
REACH - Entry n°20 - Organo Etains
REACH - Entry n°23 - Cadmium
REACH - Entry n°50 - HAP
REACH - Entry n°51 & 52 - Phtalates
REACH - Entry n°61 - DmFu

Autres / Others :

Directive 94/62/EC - Emballage / Packaging



Signé par et au nom de / Signed for and on behalf of : ﬂ(ﬂ?\.iu AUEERT

Mathieu AUBERT

Studio Manager
24/04/2023

* Cette déclaration est valable pour I'ensemble des versions (Langues)
This letter is applicable for all versions (Languages)



